



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DE MEDIO AMBIENTE  
Y MEDIO RURAL  
Y MARINO

CONFEDERACIÓN  
HIDROGRÁFICA  
DEL SEGURA

14 de febrero de 2010

## Los senderistas del Colegio de Abogados y Graduados Sociales premian a la Confederación Hidrográfica del Segura

*Agradecen el apoyo a las excursiones que realizan los profesionales, sus familias y amigos por parajes de la cuenca del Segura*

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha recibido el premio Revolvedores del Club Agrupación de Senderistas y Montañeros de los Colegios de Abogados y Graduados Sociales de la región de Murcia. El galardón, que ha sido entregado hoy en el transcurso de la fiesta anual de esta asociación, reconoce y distingue a las personas y entidades que se destacan en la defensa de los valores de la naturaleza.

La CHS ha firmado ya varios convenios de colaboración con la asociación senderista. El del pasado año consistía en prestar apoyo a las excursiones de los asociados a ramblas y embalses de la cuenca del Segura, con el objetivo de acercar a los habitantes de la cuenca su patrimonio fluvial. Los senderistas pudieron conocer las curiosidades y particularidades de los parajes elegidos y transmitir el respeto por el medio ambiente, además de la importancia y la responsabilidad que todos tenemos con un recurso tan escaso y, al mismo tiempo, tan esencial para la vida, como es el agua.

El reconocimiento obtenido por la CHS será un acicate más en el compromiso de este organismo con la promoción de los valores naturales de la Cuenca del Segura, así como con el desarrollo de una cultura de disfrute responsable y sostenible de estos parajes.